

## INAUGURATION DES VITRAUX DE LA COLLÉGIALE

Ce mercredi 7 mai, deux vitraux ont été inaugurés dans la collégiale Notre-Dame-de-Grâce de Sérignan, en présence du maire Frédéric Lacas, de son équipe municipale, des mécènes dont l'association Les Amis de l'Orgue, de membres de la paroisse, du curé Jean Costes, ainsi que de Monseigneur Jean-Louis Brugès, qui a procédé à leur bénédiction.



En guise de remerciement, le maire a remis à chacun des principaux acteurs de ce moment, représentants religieux et mécènes, une agrafe de fer ajourée, issue des anciens garde-corps de la terrasse du clocher, datant du XVe siècle : un fragment patrimonial chargé d'histoire.

Créés par le maître verrier Alexis Grandon et supervisés par l'architecte du patrimoine Marilyn Gobin, ces vitraux remplacent ceux de la chapelle des Morts et du Saint-Sacrement, détruits il y a 81 ans lors d'un bombardement, à la Libération. L'un représente la Vierge, l'autre le Christ ressuscité : deux œuvres lumineuses et pleines de sens.